

Darmspezialist Prof. Tromm in neuer Funktion

Sprecher des wissenschaftlichen Beirats der DCCV ist seit kurzem Prof. Andreas Tromm. Der Chefarzt der Inneren Klinik am EvK arbeitet schon seit mehr als 15 Jahren im wissenschaftlichen Beirat der Deutschen Morbus Crohn und Colitis ulcerosa Vereinigung (DCCV) mit. Die DCCV ist mit 20 000 Mitgliedern eine der größten deutschen Patienten-Selbsthilfegruppen. „In Deutschland sind 250 000 Menschen von den chronisch entzündlichen Darmerkrankungen betroffen“, erläutert Darmspezialist Tromm, der sich auch mit der mikroskopischen Kolitis beschäftigt, einer weiteren Form chronisch entzündlicher Darmerkrankungen, die durch wässrige Durchfälle und Bauchschmerzen gekennzeichnet ist und nur durch Entnahme von Gewebeproben aus der Darmschleimhaut diagnostiziert werden kann. 1998 hatte Tromm grundlegende Untersuchungen zur Entwicklung eines neuen Behandlungsansatzes durchgeführt.